



Une nation chrétienne créative, avec une histoire et une culture riches, ne peut être découragée. » Mme Knarik Aharonian. Présidente du centre Entanik



En septembre 2020, l'Azerbaïdjan, avec le soutien de la Turquie, a déclenché une guerre contre l'Arménie pour le Haut-Karabagh, enclave contrôle du peuplée d'Arméniens. Le cessez-le-feu a consacré la victoire territoriale de L'Azerbaïdjan. Le bilan de cette guerre dite des « 44 jours » est de 5000 morts, 10 000 blessés et de 90 000 Arméniens du Haut-Karabagh réfugiés en Arménie. Parmi ces familles déplacées, certaines étaient rescapées du séisme de 1988, et doivent donc tout reconstruire pour la deuxième fois.

Arrivées dans le **dénuement** le plus total, ayant subi un gros traumatisme psychologique, elles ne peuvent plus rentrer chez elles. Une grande partie du Haut-Karabagh est désormais occupée par l'Azerbaïdjan qui, depuis décembre 2022, bloque le corridor de Latchine, seule voie d'accès à la région.

La ville de Gyumri, au nord du pays, accueille de nombreux déplacés. C'est une ville pauvre, 46% de la population vivant en dessous du seuil de pauvreté, située dans une région déjà grandement éprouvée.













Au centre Entanik, les jeunes peuvent découvrir et se former à plusieurs métiers d'art et d'artisanat : danse, restauration, joaillerie, maroquinerie, ... Les élèves du cours de sculpture sur bois ont produit un Saint Joseph destiné au Vatican.



bénéficiant La cuisine d'équipements professionnels a été financée par L'Œuvre d'Orient et inaugurée septembre 2021. Elle remplit une triple fonction: cantine lieu élèves, les formation pour les lycéens se destinant aux métiers de la restauration et lieu de préparation des repas distribués aux solidaires familles déplacées, par les élèves.

Plus d'informations à propos de l'Arménie sur œuvre-orient.fr

Le centre Entanik

Le centre Entanik a été fondé en 1990 dans la ville de Gyumri, après le terrible séisme de 1988 qui a fait 30 000 victimes et environ 500 000 sans-abris. Son objectif était de créer un lieu gratuit où les orphelins et les enfants trouveraient un soutien psychologique, pourraient développer leurs capacités créatives grâce à de nombreuses activités (sport, musique, art, artisanat), participer à des sorties culturelles et se former professionnellement.

Actuellement, le lycée technique du centre prépare 270 étudiants à l'obtention d'un diplôme professionnel d'État. Le centre accueille également 1600 enfants et adolescents, leur proposant de nombreux ateliers l'après-midi après l'école. Depuis la guerre de septembre 2020, Entanik scolarise une centaine d'enfants déplacés et fournit des repas gratuits à leurs familles.

Le centre Entanik a besoin de notre aide pour continuer à soutenir ces familles.

FICHE MISSION

Objectif 2023- 2024:

Aide alimentaire aux enfants des familles déplacées.

Besoins: 53 € pour nourrir une personne pendant 1 mois.

Référence projet : 92105

L'Œuvre d'Orient

170 ans au service des chrétiens d'Orient

Créée par des professeurs à la Sorbonne, L'Œuvre d'Orient est une association française entièrement dédiée au service des chrétiens d'Orient depuis 1856.

Elle œuvre au plus près des populations locales dans les domaines éducatif, social et culturel. Avec les années, des liens de confiance forts se sont tissés avec les communautés chrétiennes sur le terrain.

L'Œuvre d'Orient veille ainsi à la pertinence des projets menés et s'assure de leur réalisation dans les meilleures conditions.

L'association bénéficie du label Don en Confiance : respect du donateur, transparence, efficacité, probité et désintéressement.



Contact: amgratien@oeuvre-orient.fr